

Satgas Yonif 143/TWEJ Digeruduk Anak-Anak di Pedalaman Papua, Ada Apa?

Ahmad Rohanda - JIS.CO.ID

Feb 2, 2023 - 09:05



KEEROM - Satgas Yonif 143/TWEJ digeruduk anak-anak Kampung di Pedalaman Papua. Beberapa kali Satgas Yonif 143/TWEJ diketahui mendapat perhatian dan perlakuan spesial dari Anak-anak Papua.

Kali ini terulang kembali Satgas Yonif 143/TWEJ didatangi ramai-ramai atau

digeruduk anak-anak. Setelah diusut diperoleh keterangan ternyata meminta bantuan mencukur rambut mereka di Pos Tatakra, Kampung Tatakra, Distrik Web, Kab. Keerom, Papua, Rabu (1/02/2023).

Hal ini membuat haru sekaligus bangga para Prajurit Satgas Yonif 143/TWEJ dikarenakan jarak rumah yang terbilang jauh mereka rela berjalan kaki mendatangi Pos Tatakra sekedar meminta bantuan merapikan rambut mereka dalam rangka menjaga kerapian sebagai pelajar guna menuntut ilmu.

Dalam keterangannya Dansatgas Yonif 143/TWEJ Letkol Inf Ari Iswoyo Timor, S.Hub.Int., menyampaikan bahwa setiap personel Satgas Yonif 143/TWEJ harus dapat memberikan kontribusi positif dan selalu siap membantu segala kesulitan masyarakat yang ada disekitarnya, sesuai dengan moto Satgas.

“Kita datang untuk menjadi saudara saya harap para anggota Satgas dapat memberikan pengabdian terbaiknya untuk masyarakat di perbatasan,” terang Dansatgas.

Hal ini mendapat respon cepat dari Danpos Tatakra untuk segera menyiapkan anggotanya membantu adik-adik pelajar mencukur dan merapikan rambut mereka.

“Saya sambut baik adik-adik ini, karena merupakan suatu wujud kepercayaan terhadap TNI bahwa keberadaan Satgas diyakini bisa melindungi dan membantu Kesulitan masyarakat,” ungkap Danpos Tatakra.

Semangat anak-anak patut mendapat apresiasi dikarenakan tempat tinggal yang terbilang jauh, mereka sempatkan datang ke Pos Satgas untuk merapikan rambut karena dari pihak sekolah sebagai pelajar harus menjaga kedisiplinan sebagai siswa seperti penampilan rambut yang tidak boleh panjang.

“Kami bangga dengan adik-adik pelajar sebagai calon penerus bangsa ini mereka mempunyai semangat untuk maju dalam menuntut ilmu,” tambah Danpos.

Sementara itu Asep Ball (13) pelajar kelas 6 SDN Fanembo mewakili kawan-kawannya mengucapkan terimakasih kepada Satgas Yonif 143/TWEJ yang telah membantu mencukur dan merapikan rambutnya. “Sa terimakasih dan senang sekali kepada abang TNI, su kasih rapi sa pu rambut,” ucapnya bangga.